

Les 14 et 15 Février 2015, une douzaine de personnes, venues parfois de loin (Charente, Vendée, Bourg en Bresse, Metz) habillés bizarrement, se sont regroupées avec des indigènes, certains tous nouveaux adeptes, pour répéter pendant des heures des gestes tout aussi bizarres, avec des bâtons donc certains n'étaient même pas droits.

En écoutant les consignes de deux d'entre eux, spécialement venu du sud de la France, Nice et Cannes, leur parler de ki ken tai ichi, de kiai à harmoniser avec la respiration.

Puis toute l'après-midi de kihon tandoku et des points clefs de Omote.



Il y en a même un qui est allé faire le spectacle le soir devant ces deux-là, et il repart avec un Shodan.

Le lendemain matin, c'était les kihon des kihon (??), les sotai puis Omote par groupe.



L'après-midi du dimanche a vu les gens se répartir en groupe pour faire des choses différentes aux appellations asiatiques chacun de leur côté : Kihon, Omote, Samidare et Gohon no midare.

Et puis terminé, les deux sudistes sont remontés dans leur oiseau de fer, et tout le monde c'est dispersé.



Bref le 3° stage de Judo FEJ de Bordeaux, pays du Budoshu (fermenté), c'est très bien déroulé. (Malgré quelques soucis de restaurant à cause de la St Valentin)

Et on pense déjà au 4°....